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平成２５年 第７回 定例教育委員会 会議録 

 

招集日時 平成２５年 ７月２５日  午後 ２時００分 

開会日時 平成２５年 ７月２５日  午後 ２時００分 

閉会日時 平成２５年 ７月２５日  午後 ２時２５分 

開催場所 ふじみ野市役所第４庁舎２階第１会議室 

委 員 長 冨 山  章 

教 育 長  矢 島 秀 一 

書 記 小 川 正 樹 

委 

員 

出 

席 

状 

況 

席番 氏  名 出席別 議 事 出 席 者 

１ 冨山 章 出 教育部長 髙山 稔 出 上福岡図書館長 吉川 益弘 出 

２ 雪平 定夫 出 総 務 課 長 西郷 雅美 出 大井中央公民館長 近藤  朗 出 

３ 小熊千寿子 出 学校教育課長 山﨑 祐一  出 上福岡歴史民俗資料館長 坪田 幹男 出 

４ 冨田信太郎 出 学 校 給 食 課 長  関  敬 二 欠 総務課主幹  池澤  信之  出 

５  矢島 秀一 出 生涯学習課長 桜井 信枝  出 学校教育課主幹 忽滑谷 敏之 出 

 
  学校給食課主幹 佐藤 友直 出 

    

傍聴人数 ０人 

会 議 概 要 

  

  

委員長 

 (２時００分) 

     

     

 

各委員 

委員長 

各委員 

委員長 

 平成２５年第７回定例教育委員会会議の開会を宣言。 

ただ今から、平成２５年第７回定例教育委員会会議を開催いたします。 

まず始めに、前回の教育委員会会議録の承認についてでございます。 

こちらについては、各委員に事前に配られておりますが、何か確認事項等

はございますか。 

（確認事項なし） 

特に無いようですので、この内容で承認してよろしいでしょうか。 

（全員了承） 

それでは、定例会会議録につきましては、この内容で承認といたします。
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

雪平委員 

 

教育長 

 

委員長 

 

後ほど、各委員の署名をお願いします。 

次に、教育長から報告をお願いします。 

・７月の校長会から 

  表紙の写真－あいさつと返事を重んじる学校づくりを進める西原小の

指先がきちんと伸びている子供の写真。 

  夏休み校長面談実施－事前レポートを掲載。前年との変更点は、人事

関係で教頭候補者選考予定者を記入してもらうこと。教頭受験者は去年

１７６名だったが今年は１４９名に減少。４０歳未満の者、特に女性を

育てていきたい。（資料：平成 26 年度校長・教頭候補者選考志願者の状

況） 

  「がっこうだより」で保護者会での意見を例示－保護者会での廊下の

私語は慎みましょうというものなど。 

  不審者情報－ホームページに載せるよう指導する。 

  小中連携－花の木ブロックでの小中連携通信の発行。 

  市長学校訪問－４時間目の授業参観と給食。教員や子供たちへの賛辞

があり学校へ良い影響があった。 

  学校教育課長から 

   夏季休業中における指導の重点化。 

・その他 

  子ども大学ふじみ野開校－６６名が入学。８月２２日「イトカワ」の

講義は公開予定。 

  ＤＶの被害－本市のＤＶの被害者は多い。県内で２位。子どもを取り

巻く環境に留意して学校教育を展開する必要がある。 

ただいまの報告について、確認しておきたいことがありましたらお願いし

ます。 

ただいまのＤＶについて、学齢に達している子供が何人ぐらいいるかのデ

ータはありますか。 

詳しいデータは無いのですが、教育委員会が把握している限りでは、５件

くらいです。ただし、潜在しているケースはあるかもしれません。 

教頭試験の受験者が減少しているというのは、年齢層が減ってきているの

か受験したくない人が増えているのか、どちらでしょうか。 
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教育長 

 

 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

教育長 

委員長 

 

 

総務課長 

 

 

 

委員長 

 

雪平委員 

 

図書館長 

雪平委員 

小熊委員 

 

生涯学習課長 

 

 

小熊委員 

 

４０代の層が非常に少ないのが原因です。極端な言い方をすると３５歳前

後の教員が全員管理職にならないと県内の学校で管理職が不足してしまう状

況が生まれます。 

他はよろしいですか。 

（全員了承） 

それでは、議事に入ります。 

報告事項、「平成２５年度ふじみ野市一般会計補正予算第４号案の見積りの

専決処理に関する報告について」 

以上、報告事項１件でございます。 

 それでは、教育長から提案理由をお願いします。 

議案書から提案理由を説明。 

つづいて、審議に入ります。 

報告事項「平成２５年度ふじみ野市一般会計補正予算第４号案の見積りの

専決処理に関する報告について」の説明を総務課長よりお願いいたします。 

補正対象は、緊急やむを得ないもの、人件費の組み替え（係長管理職手当

を見直して時間外勤務手当へ）、契約差額で、７月１７日に財政課へ補正予算

要求したもの。主な補正内容、歳入－総務課所管するもの、歳出－エアコン

補正、職員手当、憩いの森関係。 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

社会教育費の図書館費での時間外勤務手当は、以前もありましたが本を返

さない人への督促通知を出すためのものですか。 

今回の補正は、係長手当が時間外勤務手当に代わるものです。 

わかりました。 

３ページ下の仮設トイレの借り上げ料は、テニスコートのトイレのほかに

仮設トイレを設置するということですか。 

これは市民憩いの森に設置するもので、本来は、下水に接続した形での設

置が望ましいのですが、そのためには協議等で時間を要するため、今回は、

仮設の身障者用トイレ、一般用トイレを設置するためのものです。 

ありがとうございました。 

もう一つ質問ですが、係長管理職手当を時間外勤務手当へ組み替えるという
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総務課長 

 

 

 

小熊委員 

教育長 

教育部長 

 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 

図書館長 

 

生涯学習課長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

（１４時２５分） 

ことですが、管理職手当が無くなるということですか。 

以前、上福岡市も大井町も係長以下は時間外勤務手当で対応していました。

旧大井町では昭和５１、２年頃に係長に管理職手当を支給し時間外勤務手当

を廃止しました。ところが実態は、係長の実務時間が長いため実態に合わせ

るという趣旨で管理職手当をやめて時間外勤務手当にするものです。 

わかりました。 

他市はどうですか。 

県内の状況では、副課長（課長補佐）クラスから管理職手当を支給してい

るところが多いようです。 

他に質疑はございますか。 

（質疑無し） 

他に質疑等がないようですので、本件の報告事項については、これで了承

したいと思います。 

各課から別件で報告をしておくべき事項がありましたらお願いします。 

・図書館夏休み事業 学習室の開放 

  夏休みおすすめの本の紹介 

・市民憩いの森オープニング式典の御礼 ４００人参加 

・日野原先生講演会 ８月１２日（月）午後から 

  １２００名の応募あり。 

ありがとうございました。 

以上で、平成２５年第７回 定例教育委員会会議を閉会いたします。 

なお、次回の定例教育委員会会議につきましては、平成２５年８月２１日

（水） 午後２時００分から、場所は大井総合支所１階会議室を予定してお

ります。 

本日は大変お疲れ様でした。 

閉会 

  
 


